

オーケストラ部

芸術鑑賞会

令和6年11月5日（火）

10月31日（木）、本校体育館にて芸術鑑賞会が行われました。岐阜出身のプロジャズ奏者である野々田万照氏とビッグバンド『ゴージャス☆マンテルズ』の皆様の迫力ある演奏に、全校生徒が魅了されました。「In The Mood」で聴いたことのあるメロディが流れると、多くの生徒がジャズの世界に引き込まれました。「マルサの女」では、野々田氏のアドリブの迫力と聴き覚えのあるスリリングな世界観を楽しみました。オーケストラ部は、「名探偵コナン」と「校歌」をコラボレーションさせていただきました。コナンでは念願のサクソアドリブ対決が実現しました。校歌は、野々田氏にジャズ風にアレンジしていただきました。生徒会長、副会長と本校同窓生の先生2名によるボーカルリードのもとで全校生徒が歌い、大いに盛り上がりました。



【中学生の皆さん】

オーケストラ部では、クラシックだけでなく、いろいろなジャンルの鑑賞や演奏に挑戦しています。バイオリンなどの弦楽器も、ポップスやジャズの演奏に参加することができます。オーケストラでは時々アルトサクソも登場します。

私たちと一緒にオーケストラ部で活動しませんか？